

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Instituciones y entidades navarras, presentes en la Feria Internacional de Arte Contemporáneo de Madrid

La consejera Ana Herrera y el director general de Cultura, Fernando Pérez, han visitado la feria este jueves

Jueves, 22 de febrero de 2018

La consejera de Cultura, Deporte y Juventud, Ana Herrera, y el director general de Cultura, Fernando Pérez, han acudido hoy a la Feria Internacional de Arte Contemporáneo ARCOmadrid.

En la visita han participado también representantes del Ayuntamiento de Pamplona, del Centro de Arte Contemporáneo de Huarte (CACH), del Museo Oteiza, Museo Universidad de Navarra, así como el galerista navarro Moisés Pérez de Albéniz.



Herrera y Pérez con representantes de Cultura del Ayuntamiento de Pamplona, museos y galeristas de la Comunidad Foral, en ARCOmadrid.

La 37ª edición de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo ARCOmadrid, organizada por el IFEMA, se celebra del 21 al 25 de febrero. Se trata de una de las principales ferias de arte contemporáneo del circuito internacional.